
- 1 -

CDU-Fraktion 
( Anfrage Nr. 2112/2009 )

Eingereicht am 01.10.2009 um 16:20 Uhr.

Ratsversammlung 22.10.2009

Anfrage der CDU-Fraktion zu abgeschrägten Bordstein en

Seit einiger Zeit werden die Bordsteine vor Grundstückseinfahrten nicht mehr abgesenkt, 
sondern lediglich mit Bordsteinen versehen, die in einem Winkel von ca. 45 ° abgeschrägt 
sind. Oftmals befinden sich außerdem zwischen diesen – aber auch anderen –Bordsteinen 
und der Gosse zum Teil sehr große Lücken, so dass es zu Problemen für Rollstuhlfahrer 
und  Fußgänger mit Kinderwagen kommen kann, wenn sie an diesen Stellen auf den 
Bürgersteig gelangen oder diesen verlassen wollen. Vor allem bilden jedoch die lediglich 
angeschrägten Bordsteine große Gefahren für Radfahrer.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Aus welchen Gründen, werden die Bordsteine an Grundstückseinfahrten nicht mehr 
abgesenkt?

2. Besteht die Möglichkeit, wieder vermehrt Bordsteine abzusenken, damit Radfahrer, 
Rollstuhlfahrer und Fußgänger mit Kinderwagen die Fußwege im Bereich von 
Einfahrten besser erreichen und verlassen können? 

3. Wenn nein, welche Gründe sprechen dagegen?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 02.10.2009


